

◆6年生に向けて◆

総合的な学習の時間では、これまでに「ふるさと千歳、達人への道」というテーマでお米に関することを調べてリーフレットにまとめてきました。今後は、そのリーフレットを用いて発表会をおこなう予定です。総合の時間で体験したバケツ稲作り、社会科で学習した米作り農家の仕事、家庭科の調理実習で炊いたご飯など、これまでにこなってきた様々な学習を思い出しながら発表に向けた準備をしていきます。

また、現在の6年生が総合の時間で取り組んでいる「SDGs」の学習で学んだことを、5年生に向けて発表してくれる予定になっています。（ただし、新型コロナウイルスの感染状況によっては中止の可能性があります。）

総合の学習では、関心をもったことを調べたり、様々な教科の学習と関連させたりしてきました。子どもたちが学びを深めたり広げたりする機会を、今後も設けていきます。

◆新型コロナウイルスにかかわって◆

冬休みが明けてからの2週間で、5年生も含めて十数クラスで学級閉鎖の措置が取られています。千歳市内の感染者数の急増に伴って、保健所や教育委員会などの対応が追い付いていない様子が見え、現在でも子どもたちや、保護者の皆様にもご心配をおかけしている状況です。

校内では、朝・授業中・放課後の時間、多くの人に触れる場所を中心に消毒作業を行っています。様々な場所にウィルスは付着していることも考えられるので、子どもたちには改めて以下のことを伝えています。

- ・手をこまめに洗うこと
- ・口や鼻、目など、粘膜の場所を手で触れない、こすらないこと
- ・頻繁に換気をするため、ジャンパー類を着用して授業を受けてもよいこと
- ・閉鎖の学級に対する誹謗中傷、差別的な発言は絶対に許されないこと
- ・よく寝て、よく食べて、よく笑って、体の抵抗力を高めておくこと
- ・体の調子が悪いとき、不安なときは無理をせずに休むこと

※現在、朝の時間帯は電話が非常に混み合っており、つながりにくくなっている状況です。欠席等の連絡は「欠席連絡フォーム」の活用をおすすめいたします。

◆算数「多角形と円をくわしく調べよう」◆

算数「多角形と円をくわしく調べよう」では、円周や円周率を求める活動の際に、**底が円形のもの**（水筒、セロハンテープ、筒状のもの）、**電卓**、**巻き尺**（裁縫セットに入っているもので可）を使います。図形の学習のため持ち物が多くなっていますが、確認をお願いいたします。

★2月から帰宅時刻が変わります

2月から愛の鐘が鳴る時刻が16:30になります。少しずつ日が長くなってきていますが、帰宅時刻を守って安全に生活するように、子どもたちへの声掛けをお願いします。

★欠席の場合のプリント類の受け渡しについて

マチコミのメールにもありましたが、当面の間感染防止の観点から、プリントをご家庭に届けたり、ポストに入れたり、受け取りに来校してもらったりすることを控えることになりました。（緊急なものがある場合は連絡いたします。）